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Para refletir

Até onde é válido entrar numa competição sabendo que será o

"saco de pancadas", dos adversários. Foi assim com o

basquete adulto de Jaraguá do Sul, que desfilou pela primeira
vez no Campeonato Catarinense. Sem uma

vitória sequer na competição, ou um jogo que possamos falar

que "complicou" para o adversário, o que se

viu foram derrotas e mais derrotas.
E pior, por placares dilatados, como o último jogo com o

\

Ipiranga/Romeu Georg de Blumenau, 112 a 77, ou seja, 55
pontos de diferença. É muito.'

Vale a pena?
Será que a experiência
vivida pelos mais jovens no
campeonato valerá a pena?
Talvez. O certo é que o

torcedor quer resultados. O
torcedor não vai a uma

praça esportiva assistir a um
jogo onde antecipadamente
sabe quem será o vencedor,
emuito menos vai pagar por
isso. Devemos elogiar a
iniciativa da Ferj em apoiar o
basquete, mas não podemos
correr o risco de "estragar"
abelíssima imagem do

basquete doMunicípio, nas
equipes de base

patrocinadas pelaWizard
Idiomas.

Juventus ou Jaraguá
O torcedor comprovou que

se identifica mais com o

nome Juventus. Desde a

época de Ângelo Margutte,
tentou-se mudar o nome do

tricolor, mas no estádio, nas
rodas de amigos, nas

reuniões

todos insistiam em chamar o

time de futebol de Juventus.
A mudança de nome não

pegou, a diretoria, que
retorna a comandar o futebol

no Grêmio Esportivo
Juventus, promete

voltar ao velho e tradicional

nome de muito

sucesso nos gramados
catarinense.

Competir não I
O velho ditado do "entrar para competir" certamente não

consta no dicionário do torcedor. E com certeza, se Lio Tirone
e Cia não montarem um time competitivo, que dê para lutar

pelo título, vão .naufragar, O torcedor não

quer saber se é um time com jogadores
formados em casa, amadores, ou profissionais. O torcedor quer
resultado e, se os resultados positivos não acontecerem, o

fracasso é certo.

371-"55

Pizzas
Pequena - R$ S,90
Crande - R$ 10,90
Cigante - R$ 13,90
Calzane - R$ 13,90

Fazendo seu pedido de uma

pizza grande ou gigante
você ganha uma minipizza

de banana nevada

Pref. Waldemar Grubba, 2176 - Vila Lalau - Jaraguá do Sul

Equipejaraguaense é bicampeã
,

do futsal Catarinense Juvenil
Futsal jaraguaense
venceu a equipe
deChapecó
por5a3

Jaraguá do Sul - A equipe
FME de futsal juvenil sagrou-se
bicampeã do Campeonato
Catarinense de Futsal Juvenil

\.
idontem, durante parti a contra a

AABB/Rotesma, de Chapecó,
realizada no Artur Müller. A

equipe jaraguaense jogava pelo
empate e venceu por 5 a 3,
derrotando pelo segundo ano na

final a AABB/Rotesma de

Chapecó.
No início da partida, a AABB/

Rotesma marcou pressão
dificultando a saída de bola de

Jaraguá do Sul, com o técnico

Manoel Dalpasquale pedindo o

primeiro tempo logo aos 8

minutos. Arrumando a equipe,
aos nove minutos, o primeiro gol
da partida. Na cobrança ensaiada
de lateral, Paulinho tocou para
Eca que marcou o primeiro de

Jaraguá do Sul. Na seqüência, foi
a vez do técnico da AABB, Adão
Valter, Guimarães, pedir tempo,
melhorando novamente a mar-

cação chapecoense. Melhor em
quadra, a equipe Jara-guaense
chegou ao segundo gol, aos 17

minutos, através de Jédson, que
chutou forte para vencer o

goleiro Ratão, fazendo FME 2 a

O. Quando faltavam 55 se

gundos para o término do

primeiro tempo, Fernando fez o

terceiro gol jaraguaense.
No segundo tempo, com

Chapecó precisando da vitória

para provocar um terceiro jogo,
foi para cima. Logo aos cinco

minutos, Lucas fez ajogada pela
esquerda e tocou para Rodrigo,
sozinho diminuir para Chapecó,
em 3 a 1.

_

Quinze segundos
depois, Eca pegou de voleio

uma cobrança de, escanteio,
perto do meio da quadra, para
fazer o gol mais bonito da noite,
fazendo 4 a 1 para a FME.

Rodrigo voltaria a marcar para

Chapecó, aos seis minutos,
também em cobrança de

escanteio. Os jogadores de Ja

raguá falharam e Rodrigo
marcou de calcanhar, fazendo 4

a 2. A partir daí, o jogo ganhou
em movimentação, com as

equipes se equilibrando em

quadra. Mas Eca roubou uma

bola de Rodrigo e, sem goleiro,
completou para o gol, fechando
a partida em 5 a 3. Um pouco

antes, Negrão marca para

Chapecó.
No final do jogo, os jogadores

comemoram o bicampeonato.
Júnior despediu-se do juvenil
"pois este foi o último ano na

categoria, estou estourando a

idade, mas fecho com chave de

OlHO e agora vou me dedicar

somente a equipe adulta", disse.
Para Eca, que levou o troféu

de artilheiro do campeonato com

15 gols, "a conquista foi um prê
mio para o nosso trabalho, rea
lizado durante o ano. A expe
riência nossa obtida com o adulto

ajudou muito na conquista".
Enquanto o técnico Manoe1

Dalpasquale elogiava o desem

penho dos seus. jogadores que

"suportaram as minhas cobranças
e deram' a resposta dentro de

quadra, trabalhando e conquis
tando o bicampeonato. É um tra

balho que merece continuidade e

o título é todo desses garotos",
frisou. A FME conquistou o

bicampeonato com Marcelo,
Júnior, Jedson, Rafael e Eca, com
o técnico Maneca tendo a sua

disposição no banco de reservas

Fabio, Ricardo, Rercmo Jr, Fer
nando, Paulinho, Celso e Igor. A
arbitragem esteve a cargo de

ValdirMarcelino e Roberto Rogé
rio Zanatta. (AGOSTINHO OLIVEIRA)

coberta, automaticamente são

transferidas para o COlégio
Evangélico Jaraguá, que esta

colaborando conosco". Ainda

segundo informações de Abílio,
as finais de todas as modalidades

que serão disputadas no do

mingo: acontecerão na Escola

Municipal de Ensino Fun

damental Alberto Bauer no

Bairro Czerniewicz", informou.
As modalidades em disputa

são: basquete, handebol, tênis de

mesa; truco, vôlei e xadrez.

Finais do Joab acontecerão domingo

JV Veículos e Auto-Elétrica
Para Automóveis· Caminhões -

Iratores- Serviços em Geral

370-4614
Rua José Theodoro Ribeiro, 971 -Ilha da Fi

Aproximadamente, segundo a

coordenação do evento, 700 jo
vens estão inscritos para a com

petição, que envolve os alunos do

colégio de Ensino Médio. As
coordenadoras dos Joab são tam

bém as diretoras do colégio, Alvi
na Bochammer e Cely Lisboa. Na
fase inicial dos Joab, as turmas

do período matutino jogam entre

si, o mesmo acontecendo com as

turmas do noturno. A partir de

sábado, nas semifinais, os

períodos se cruzarão. (AO)

Jaraguá do Sul - Teve

início na terça-feira o 10 Joab

Jogos Internos do Abdon Batista,
que conta com as disputas de sete

modalidades. Os jogos estão

sendo disputados de manhã e à

noite, na quadra esportiva do

colégio, localizada no Rua

Epitácio Pessoa. Conforme

informações de Paulo Abílio,
membro do conselho dos Joab,
"em caso de chuva, as com

petições de quadra programadas
para a nossa quadra que não é
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Lopes é vice-campeão
brasileiro no Carabina
Provas foram

disputadas entre
os dias 15 e 19 de
nevembro

na Copa 589 pontos, perdendo
para Mauro Salles, de Minas Ge

rais, o campeão brasileiro, com
592 pontos. Lopes destacou "as
excelentes instalações do Clube
Santa Mônica de Curitiba, o que
colaborou no excelente nível da

competição". Samuca afirmou
ainda que, "as pontua-ções foram
muito boas, exatamente por causa
das instalações oferecidas e, com

isso todos os atletas obtiveram
ótimos resultados", informou.

Na classificação geral, o atira
dor Samuel Lopes termina o ano

na terceira colocação do ranking
Brasileiro, ou seja, a apenas dois

pontos de diferença do primeiro
colocado.

Para Lopes, o campeonato
desse ano foi um dos mais

disputados dos últimos tempos.
(AGOSTINHO OLIVEIRA)

Jaraguá do Sul- O atleta da

modalidade de tiro armas longas,
Carabina deitado, Samuel Leandro

Lopes, da Golden Bingo/FME,
sagrou-se vice-campeão brasileiro
no último final de semana. Ele

disputou a última etapa do Cam

peonato Brasileiro de Tiro

Olímpico, a 3a Copa Eugênio
Caetano do Amaral, na cidade de

Curitiba - PR. As provas foram

realizadas entre os dias 15 a 19 de
novembro.

O atirador jaraguaense somou
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Tiro: o atirador Samuel Lopes termina o ano na terceira colocação do ranking Brasileiro
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